

予想もしない事故が待ち受ける 「もんじゅ」再開に断固として抗議し ムダ、ムリ、無謀の運転をやめさせよう！

ナトリウム漏れ火災事故から14年以上停止していた「もんじゅ」は、3月年度内運転が遅れ、4月にずれ込むことが確実になりました。安全性確認の地元判断がまだ残されており、西川知事・文科大臣・経産大臣による「もんじゅ協議会」での地域振興策の駆け引きもこれからです。

まだ、再開に同意しないよう知事に働きかける時間は、わずかですが残されています。

あきらめず、最後の最後まで力を尽くしましょう。

再開が強行されれば、怒りの抗議行動に立ち上がり、あくまで廃炉を要求する運動を継続してとりくみましょう。

4/18(日)白木へ結集しよう！

もんじゅ再開反対！現地抗議集会

主 催 もんじゅを廃炉へ！全国集会実行委員会

と き 4月18日(日)午後1時から3時
JR敦賀駅前から貸切バス 12時20分出発(往復1,500円)

と こ ろ 敦賀市白木海岸

集 会

- ・もんじゅ現状報告
- ・各地から抗議の声次々と今後の運動の決意
- ・抗議文採択
- もんじゅゲート前まで行進
- ・機構へ抗議文手渡し
- ・抗議のシュプレッヒコール

14年遅れの性能試験再開



敦賀市と周辺2万戸に同封の「マンガパンフレット」と知事への要請ハガキを配布してきました。

福井県への要請行動もぎりぎりまで取り組んでいます。

運動資金カンパにご協力をお願いします。